



La Fundación Perspectivas analiza el modelo territorial

E. A. S.

SALAMANCA

La Fundación Perspectivas celebra mañana una jornada de estudio que abordará las claves de un modelo territorial para Castilla y León. El desarrollo de este seminario, que tendrá lugar en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valladolid, se iniciará a las 10 horas con la inauguración por parte del secretario regional del PSOE y candidato a la Presidencia de la Junta, Oscar López, quien ejerce como presidente de honor de la Fundación y hará una presentación "comprometida" del estado de la cuestión en esta Comunidad.

Posteriormente, a las 10.30 horas, el catedrático de Geografía y Decano de la Facultad de Geografía de Salamanca, Valentín Cabero Diéguez, disertará sobre el diagnóstico territorial de Castilla y León, uno de cuyos aspectos más críticos es la tendencia a la concentración y polarización de la población entre los 25 municipios urbanos en los que reside el 56% de la población y los 2.115 municipios rurales -de menos de 2.000 habitantes- en los que vive el 26,4%. ■